

Pepe Grillo



Eficacia, confianza, afecto

Tal parece que la eficacia potencia el afecto y la confianza. En los nombramientos de las personas que formarán parte de su gabinete, la doctora Sheinbaum muestra que elige, entre las opciones cercanas a su ánimo personal, aquellas que han dado resultados positivos en los cargos y que por lo mismo se acercan todavía más a su afecto.

De la docena de nombramientos conocidos hasta ahora en dos casos, los del secretario de Hacienda, Ramírez de la O, y el de Marcelo Ebrard, propuesto como secretario de Economía, los criterios de selección han sido distintos.

Rogelio construye un puente de confianza empresarial dentro y fuera del país, entre la administración que se va y la que llega. Ya está dando resultados. En el caso de Ebrard se aprovecha su dominio del oficio para enviar un mensaje de unidad al movimiento, donde hay grupos que andan, ya se vio, sensibles e inquietos.

Sobre Luz Elena

Luz Elena González es experta en finanzas, materia en la que dejó huella positiva tanto en su paso por la Secretaría del Medio Ambiente capitalina como en la de Administración en la misma CDMX.

¿Y en la Secretaría de Energía? Pues si se piensa en controles financieros le va a venir muy bien, ya que allí también se requiere de un experto. Claro, quizás es el boleto para ganar la rifa del tigre si pensamos en las dos empresas en las que las finanzas internas suelen ser un problemón: CFE y Pemex.

Tráfico de armas

Alcanzar la paz en el país será un anhelo postergado mientras permanezca el tráfico masivo de armas de Estados Unidos a México. Armas que terminan, por negligencia criminal de los vendedores, en manos de sicarios de los carteles.

Hizo bien Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, en plantear el tema en la ONU,

durante la Cumbre de Jefes de la Policía de las Naciones en Nueva York.

La funcionaria mexicana pidió a la ONU que participe en el cese del tráfico ilegal de armas hacia los grupos delictivos.

“No queremos que nuestro país siga poniendo los muertos, queremos familias felices”, dijo de manera por demás cruda la secretaria Rodríguez que fue más lejos al sostener que “nos preocupan los fallecimientos de quienes de este lado de la frontera consumen drogas, pero también nos preocupan las muertes por el uso de armas de fuego en nuestro territorio”.

La vida está por encima del mercado de armas.

Samuel oye pasos

Lo peor está por venir para el gobernador de Nuevo León, Samuel García, que ayer estuvo en la CDMX pidiendo dinero para los afectados del huracán Alberto.

Samuel quiere casi 5 mil millones de pesos. Ya veremos cuánto le dan porque el sexenio ya está en su receta final. Mientras García estaba en Palacio Nacional, en Nuevo León los legisladores de la oposición arrancaban el procedimiento para someterlo a juicio político.

La Suprema Corte le tiró un salvavidas de último minuto al mandatario, no para librarlo del juicio sino para postergarlo. Samuel tiene que recalcular su estrategia y juntar elementos que le ayuden a esquivarlo. Tiene un par de semana, no puede perder ni un solo día en su estrategia de defensa.

La Suprema Corte en Pleno

El inicio de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Judicial puso al descubierto que incluso al interior de SCJN ha visión encontrados sobre lo que debe ser el Poder Judicial en el futuro.

La ministra Yasmín Esquivel, contenta por no tener que estar dando explicaciones sobre temas espinosos, dijo que ella está a favor de la elección de jueces y magistrados, aunque con el filtro del comité técnico que valore si proceden o no las candidaturas.

Lo importante claro es que la Corte en pleno estuvo en el inicio de los diálogos que así comienzan a cumplir su encomienda de debatir a la vista de todo un asunto crucial para el país que por lo mismo requiere que se escuchen todas las voces posibles •

pepegriello@cronica.com.mx

